

## Nuevo ataque contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas

En la tarde de este martes, la infraestructura de extracción y distribución de petróleo más importante de Colombia fue nuevamente atacada.

El oleoducto Caño Limón-Coveñas, fue atacado en una zona en la que limitan Boyacá y Norte de Santander.

Este sería, por lo menos, el tercer

ataque contra la infraestructura petrolera en menos de un mes. Esta vez se produjo en la vereda Campo Alicia, cerca del resguardo indígena Uwa, en Cubará (Boyacá).

Por ahora, las autoridades señalan que detrás del ataque estaría el Ejército de Liberación Nacional (ELN), al que se le

han atribuido la mayoría de los atentados en contra de Caño Limón Coveñas.

En la zona, las autoridades de los dos departamentos intentan atender el ataque a la infraestructura petrolera que representó una grave afectación ambiental y a los afluentes hídricos de la zona.



Las autoridades señalan que detrás del ataque estaría el Ejército de Liberación Nacional (ELN).